



itiker.de

Unsere Volkspolitiker:



Mike Moncsek

Mitglied des
Deutschen Bundestags

mike.moncsek@bundestag.de
www.mikemoncsek.de

Wahlkreis Chemnitzer Umland –
Erzgebirgskreis II – Mittelsachsen
(163)



Thomas Erhorn

Mitglied des
Deutschen Bundestags

thomas.erhorn@bundestag.de
Wahlkreis Celle – Uelzen (044)

Euer Kreisverband vor Ort



mikemoncsek.de
mike.moncsek@bundestag.de
030 227 784 99



volkspol



Für das Motorrad!
Gegen Fahrverbote!

Wir halten nichts von Sonn- und Feiertagsfahrverboten, mit denen Motorradfahrer von beliebten Strecken und Ausflugszielen ferngehalten werden sollen. Und wir halten schon gar nichts von **unverhältnismäßig** niedrigen Lärm- und Abgasvorgaben, die das Motorradfahren unmöglich machen sollen. Wir setzen auf den **technischen Fortschritt** und die freie Entscheidung der Käufer am Markt.

Weltmeister fallen nicht vom Himmel



Für das Moped!
Für die Freiheit.



Weder dürfen andere durch riskante Fahrmanöver noch durch unnötigen Lärm belästigt oder sogar gefährdet werden. Wo das durch einzelne missachtet wird, **muss der Staat individuell handeln**. Eine pauschale Vorverurteilung oder gar Kollektivbestrafung von Motorradfahrern ist mit uns aber nicht zu machen.

Die AfD steht als **Partei der Freiheit** an der Seite der Motorradfahrer. Dem politischen Kampf gegen das Motorrad treten wir entschieden entgegen.



Für Gerechtigkeit auf der Straße!

Immer mehr Radfahrer nehmen am Straßenverkehr teil. Wir setzen uns dafür ein, dass die Radfahrer als **gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer** nicht nur Rechte für ihr Verkehrsmittel in Anspruch nehmen, sondern im Interesse der Verkehrssicherheit auch Pflichten zu erfüllen haben.



Unsere Forderungen für gleichberechtigte Verkehrsmittel



- Steuerpflicht**
- TÜV-Pflicht
- Nummernschild
- Fahrradführerschein**
- Versicherungspflicht
- gleicher **Bußgeldkatalog**



So müssen die Vorschriften hinsichtlich der Ausrüstung eines Fahrrads und auch das Fahrverhalten von Radfahrern **strenger kontrolliert** und etwaige Verstöße gegen die StVZO und StVO konsequent sanktioniert werden – wer das Sportgerät Fahrrad im Straßenverkehr einsetzt, muss die gesetzlichen Vorgaben achten!